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総 括 質 疑 並 び に 一 般 質 問（ 個 人 質 問 ） 

 

【質問日】令和３年９月２日（木） 

 

質問 

順位 
質 問 者 質 問 事 項 

１ 犬井  美香 １ 紫尾山系、風力発電事業について 

⑴ 風力発電事業計画に関する市の受け止めは 

⑵ 開発事業で出る残土処理の方法として、本市側の山林に７箇所の「土捨 

場」の計画があるが、どのように考えているか。 

⑶ 「土捨場」の計画箇所のうち２箇所は本市の市有地であるが、市として

どのように考えているか。 

２ 「生理の貧困」から見える社会課題について 

⑴ 「寄り添いサポート事業」の内容と事業方針は 

⑵ コロナ禍で顕在化した「生理の貧困」について、学校現場も含め、市と

して捉えている課題はあるか。 

⑶ 市内の小中学校及び義務教育学校における性教育は、どのような内容で

行われているか。 

⑷ 若い女性向けの健康支援の取組は、どのようなものがあるか。 

⑸ 生涯にわたる女性の健康支援を市としてどのように考えているか。 

２ 中島 由美子 

 

１ 昨今のふるさと納税の状況は 

⑴ 昨年の実績及び人気の返礼品は 

⑵ コロナ禍の中、工夫をしている点はないか。 

⑶ 今年度の目標及び現時点の状況は 

⑷ 寄附金の使い道は 

２ 地域猫対策の現状は 

３ 子宮頸がんワクチンの個別通知と子宮がん検診について 

⑴ 個別通知前後の子宮頸がんワクチン接種状況は 

⑵ 個別通知を今年度も実施するのか。 

⑶ 子宮がん検診の昨今の現状及び親子検診啓発を 

４ 戦後７６年、次世代へ引き継ぐ取組は 

⑴ 本市の語り部の状況と「＃あちこちのすずさん」の募集を 

⑵ 学校現場での取組は 

３ 成川 幸太郎 １ 次世代エネルギーについて 

⑴ 県においては、「水素社会の実現に向けたロードマップ」が作成された 

が、本市における水素エネルギーに対する取組はどのように考えているか。 

⑵ 川内港沖に計画されている洋上風力発電は何件が具体化され、現時点に

おける進捗状況はどのようになっているか。 

⑶ 地域脱炭素の先行地域に応募しないのか。 

⑷ 「次世代エネルギーのまち・地域戦略ビジョン」は、２０２４年までの

計画となっているが、「エネルギーのまち」のブランド化を含め、その後

はどうするのか。 
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２ 就学援助制度について 

⑴ 今年度における就学援助制度の認定状況は、小学校・中学校それぞれど

のようになっているか。 

⑵ 給食費滞納者の実態はどのようになっているか。 

⑶ 給食無償化に取り組むことはできないか。 

３ 甑島地域の一体化に伴う災害対応時の配置体制はどのようになっているか。 

４ 岩切  正之 １ 原発立地自治体としての危機管理からの学校での取組状況について 

⑴ 学校での放射能（線）測定器活用状況について 

ア 誰がどこでどのように管理しているのか。 

イ 廃校になった学校の測定器はどこで管理等を行っているのか。 

⑵ 副読本の学校での活用について 

ア 学習活用状況について 

イ 自宅に持ち帰りは可能なのか。 

２ 新型コロナ感染の情報伝達について 

⑴ 感染者情報が少ないので対策のしようがないとの市民からの声がある。分布

状況は自治体が最小であるが、それ以上の情報は入手できないのか。 

⑵ 市長として上記⑴について、どのように考えているか。 

３ 春田川の増水について 

・ オペレーションは適切だったのか。 

 


